

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE ENERO 6 DEL 2015

En la ciudad de Tulcán, a los seis días del mes de enero del dos mil quince, en la Oficina de Presidencia de la Casa de la Cultura Núcleo del Carchi, siendo las 17H25, se instaló la sesión ordinaria con la presencia de los Señores Miembros del Directorio: Dr. Julio Narváez, Art. Nelly Bolaños, Prof. Luis Rosero Mora y Art. Karina Rivas, Vocales Principales y el Prof. Carlos Pozo, Vocal Alterno. Presidiendo el Sr. Jorge Ramiro Almeida, quien presentó el saludo de nuevo año augurando los mejores éxitos personales e institucionales a cada uno de los Señores Miembros del Directorio, que este 2015, sea un año de realizaciones.

Así mismo manifestó las nuevas tendencias para este nuevo año, las normativas presupuestarias son nuevas, el Gobierno ha aprobado el mismo presupuesto sin aumento alguno, lo demás se seguirá recibiendo el 2% de Autoridad Portuaria.

Se mantendrán las actividades que siempre se han desarrollado y se fortalecerá lo que existe en nuestro Núcleo.

Se ha involucrado a dos talleristas: en danza al Sr. Martín Mafla, en lectura al Sr. Alexander Muñoz, también se integrará el Taller de Teatro dirigido por el Sr. Víctor Melo.

Se retomará la propuesta del año anterior que no se realizó por los fenómenos naturales, se saldrá a los cantones y parroquias, se formalizará la creación de los núcleos en Montúfar y Espejo. Se realizarán varias exposiciones pendientes como la de arte plástico digital, la de fotografía y la de caricaturas.

El Sr. Presidente de la Casa Matriz por la limitada situación económica, propone bajar las actividades culturales y realizar talleres, porque la Casa debe adaptarse a la nueva normativa. El actual Ministro de Cultura se ha comprometido trabajar por la autonomía de la Casa de la Cultura Ecuatoriana.

El Sr. Presidente del Núcleo puntualizó que debemos ser creativos, antes solo era la Casa de la Cultura, hoy tenemos mucha competencia de otras instituciones.

Conversará con los Señores Profesores de la Orquesta Sinfónica del Núcleo con el fin de modificar y potencializar su funcionamiento como se lo hará con el Taller de Plástica.

En cuanto a los Señores Funcionarios del Núcleo, el Sr. Presidente manifestó que existe la necesidad de hacer algunos encargos administrativos para llevar el archivo de existencias que lo haría el Sr. Armando Reyes de la imprenta y el Sr. Edison Lastra, Contador de la Institución no quiere colaborar manejando los portales de informática, aduciendo que esas funciones no le competen y que cada uno debe atender únicamente sus funciones.

De igual forma comunicó que el lunes 5 de enero del 2015, se reunió con los señores funcionarios para dejar todo en el pasado, superar errores, siendo su intención dinamizar el trabajo y fortalecer lo que se tiene.

El Dr. Julio Narváez, Vocal del Directorio expresó sus deseos de bienestar familiar e institucional a los que hacemos Núcleo del Carchi, que los nubarrones por la Ley de la Cultura, tengan un final feliz por la autonomía de la Casa de la Cultura.

Felicita al Sr. Presidente del Núcleo por la incrementación positiva de los nuevos talleres a favor de la juventud, por la creación de los nuevos núcleos cantonales que se harán realidad en este nuevo año.

Los encargos administrativos son legales, tomando en cuenta que el Núcleo es pequeño, no dispone de muchos funcionarios y el presupuesto que aquí se maneja no es grande.

El Sr. Vocal Luis Rosero, Vocal del Directorio solicitó disculpas por haberse alejado del Núcleo, por motivos de enfermedad y por haber estado tramitando su jubilación. Felicita al Sr. Presidente por haber integrado a artistas de experiencia en teatro y danza. Sembrar es lo más profundo para ver el fruto.

Dentro de sus proyectos está primeramente felicitar porque se haga la paz, porque se active lo que se tiene.

- Aspira la creación de un núcleo Cantonal en Huaca.
- Para el mes de mayo del presente año, conjuntamente con la Unidad Educativa "Bolívar" y sus Clubs de Periodismo, Pintura y Dibujo elaborarán un folleto, por lo que propone al Núcleo, sea participe de este folleto, oportunamente comunicará la iniciación del mismo.
- Para el 13 de marzo del presente año, se solicitarán los espacios del Núcleo para la presentación de un libro sobre la Historia del Carchi en lo religioso así como también para una exposición de obra de arte religioso.
- Se ha propuesto visitar las unidades educativas rurales, para buscar niños pintores y con ellos formar talleres y exposiciones.
- En cuanto a lo administrativo, estoy de acuerdo que se encarguen otras funciones a los dos señores trabajadores del Núcleo.

El Sr. Carlos Pozo, Vocal Alternó expresó sus buenos augurios para este nuevo año a todos los conformantes del Núcleo y felicitó al Sr. Presidente por la realización de algunos trabajos, que todos los errores de los días pasados queden atrás, sugiere que se analice como han estado trabajando las secciones porque todas deben ser disciplinadas. Que los funcionarios deben colaborar con los encargos administrativos del Núcleo. Su proyecto es sacar una cartilla informativa cultural, por lo que solicitará se busque su financiamiento.

La Sra. Nelly Bolaños, Vocal del Directorio manifestó su emoción porque habrán cambios positivos dentro del Núcleo, que el dialogo se mantenga todo el año, que se hagan reuniones periódicas, no habrán recursos económicos pero hay buenos deseos, que se ponga énfasis con niños y jóvenes. Que se busquen patrocinadores con el fin de realizar nuestras propuestas.

Luego de emitir sus criterios y en razón de que el Núcleo no tiene muchos empleados y el presupuesto es irrisorio, el Directorio resolvió encargar al Sr. Edison Lastra Calderón, Contador del Núcleo, el desarrollo de actividades y manejo de portales informáticos de SENPLADES SIPIP, Unidad de Talento Humano y Portales del Ministerio de Economía y Finanzas de la Institución Cultural.

Al Sr. Armando Reyes Hernández, Asistente/ Ayudante/ Auxiliar de Servicios Técnicos del Núcleo, encargar el manejo de Existencias y Archivo de la Institución Cultural.

A la Srta. Tania Almeida Almeida, Auxiliar de Servicios del Núcleo, encargar el manejo del Portal de Compras Públicas de la Institución Cultural.

Siendo las 18H30, Presidencia clausuró la sesión y agradeció la asistencia de los Señores Directivos.

Para fe y constancia de lo expuesto, firman la presente acta el Sr. Jorge Ramiro Almeida Revelo, Presidente y la Srta. Nelly Benalcázar Ayala, Secretaria que certifica.



Jorge Ramiro Almeida Revelo
PRESIDENTE



Nelly Benalcázar Ayala
SECRETARIA



CASA DE LA
CULTURA ECUATORIANA
NÚCLEO DEL CARCHI
SECRETARIA
TULCAN ECUADOR